
Protokoll:

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion teilt Herr Beigeordneter Flöck mit, dass die Ausschreibung
der Altlastensanierung des Grundstücks in der Steinstraße erst dann erfolge, wenn die
Verwaltung wisse, wie es mit dem Grundstück weitergeht.


